

Note : Veuillez lire la notice de confidentialité et accepter les conditions d'utilisation pour continuer votre candidature.

Notice de Confidentialité

Utilisation des données personnelles

Nous vous informons par la présente du traitement de vos données personnelles et des droits auxquels vous avez droit en vertu de la législation sur la protection des données.

Des modifications de notre politique de confidentialité peuvent devenir nécessaires en raison de changements apportés à notre site Web ou en raison de modifications des exigences légales. Nous nous réservons le droit d'apporter de telles modifications à tout moment.

Le responsable du traitement de vos données personnelles est l'entité légale auprès de laquelle vous avez postulé le poste spécifique.

Les données personnelles contenues dans votre candidature peuvent être utilisées par l'entité légale mentionnée ci-dessus et ses filiales, succursales et filiales (ci-après dénommées « Sika ») dans d'autres pays, dans le but de fournir un support technique pour permettre le processus de recrutement ou, si vous avez donné votre consentement spécifique, également pour examiner votre candidature pour d'autres postes appropriés. Dans certains pays, les normes de protection des données peuvent être différentes des normes de protection des données de votre pays d'origine. Cependant, vos données personnelles seront toujours protégées par des mesures techniques et organisationnelles appropriées et le traitement est effectué conformément à cette Notice de Confidentialité et à la législation applicable en matière de protection des données. Vos données personnelles seront hébergées et stockées pour le compte de Sika par Smart Recruiters. Smart Recruiters est tenu de respecter des normes de sécurité élevées pour protéger vos informations.

Lorsque nous transférons des données personnelles à des prestataires de services en dehors du pays d'origine, le transfert n'aura lieu que si le pays tiers dispose d'un niveau de protection des données adéquat ou si d'autres garanties de protection des données appropriées sont en place.

Les catégories de données personnelles traitées incluent :

- Vos coordonnées (telles que le prénom, le nom, le pays de résidence, le numéro de téléphone, l'adresse e-mail)
- Données relatives à votre parcours professionnel (par exemple, CV, qualifications et diplômes, expérience professionnelle)
- Informations concernant vos circonstances personnelles (par exemple, lettre de motivation, intérêts de carrière), qui peuvent également inclure des catégories spéciales de données personnelles (par exemple, l'origine ethnique) - uniquement si cela est légalement requis ou si vous décidez de partager ces données avec nous.

Nous collectons et stockons vos données personnelles lorsque vous nous les fournissez en :

- vous inscrivant sur notre portail de carrière
- créant et mettant à jour votre profil de candidat
- postulant à un emploi avec vos données
- étant ajouté à notre vivier de talents
- nous envoyant vos données par e-mail ou par courrier
- nous fournissant vos données lors d'un salon de l'emploi ou d'un autre événement

Lorsque vous soumettez votre candidature, nous collecterons les données personnelles pertinentes pour évaluer votre adéquation à d'éventuelles opportunités d'emploi au sein de Sika. Sika se réserve le droit de confirmer les références et de vérifier les antécédents éducatifs. Vous confirmez que les données personnelles contenues dans votre candidature sont vraies et exactes et ne contiennent aucune déclaration ou omission trompeuse.

Vos données personnelles peuvent être détenues, traitées, divulguées et conservées à des fins de recrutement, à des fins de marketing liées au recrutement (tant que votre consentement est valide), d'administration du personnel, de gestion et/ou de statistiques (pour soutenir l'optimisation du processus de recrutement) ainsi qu'à des fins légales et réglementaires, sauf accord contraire exprès entre vous et Sika. La base légale du traitement de vos données personnelles lors de l'inscription sur le portail ou de la soumission de votre candidature est votre consentement volontaire.

Conservation et administration des informations

Si votre candidature est retenue et que vous êtes invité à un entretien ou à une évaluation avec Sika, vos informations seront conservées, et Sika pourra également utiliser vos données personnelles à des fins d'administration et de gestion du personnel. Dans la mesure où la fourniture de données personnelles est nécessaire pour initier ou exécuter des relations contractuelles ou dans le cadre de la réalisation de mesures précontractuelles, la base légale du traitement est notre intérêt légitime prédominant en lien avec la conclusion ou l'exécution d'un contrat. Si nécessaire et légalement permis, nous traiterons vos données à des fins autres que les objectifs contractuels d'origine pour remplir des obligations légales.

Si votre candidature n'est pas retenue, Sika peut conserver votre candidature et les données personnelles qu'elle contient en général pendant six (6) mois, sauf indication contraire dictée par les législations locales. Sika se réserve le droit de se référer aux données personnelles contenues dans la candidature et de vous contacter pour un autre poste approprié au sein de Sika, uniquement basé sur votre consentement explicite. Cependant, comme votre candidature a été soumise pour un poste spécifique, elle ne sera pas automatiquement considérée pour une autre opportunité d'emploi. Veuillez postuler séparément pour tout autre poste qui pourrait vous intéresser.

Si vos données personnelles sont conservées dans le vivier de talents, vos données seront supprimées conformément aux politiques de protection des données pertinentes mentionnées ci-dessus, à condition que si vous n'avez pas révisé ou utilisé votre profil pendant une période de douze mois, nous vous enverrons un e-mail vous demandant de mettre à jour vos données. Si vous ne mettez pas à jour vos données ou ne confirmez pas activement que les données sont toujours à jour, nous vous retirerons du vivier de talents et supprimerons vos données personnelles dans le cadre de notre calendrier de suppression régulier.

Vos droits et la suppression de vos données personnelles

Votre candidature à l'embauche donne consentement, conformément à l'autorisation auprès de la CNDP sous le numéro **A-RH-02/2020**, à ce que vos données soient transférées à SIKA AG, la société mère de SIKA Maroc, basée en Suisse dans le cadre de la gestion des ressources humaines au niveau du groupe SIKA AG.

Vous acceptez également le traitement et le transfert de ces données et vous pouvez vous adresser à la direction des ressources humaines (à savoir Madame FARIS Salma, email : faris.salma@ma.sika.com, tél : 0660047886) pour exercer vos droits d'accès, de rectification et d'opposition conformément aux dispositions de la **loi n° 09-08**.

Si vous avez des questions concernant l'utilisation de vos données personnelles ou si vous souhaitez vous opposer au traitement des données par Sika, conformément aux lois et réglementations locales applicables en matière de protection des données, veuillez contacter privacy@ch.sika.com ou, le cas échéant, utiliser le formulaire web "Exercer vos droits de confidentialité" sur nos sites web Sika.

Vous pouvez accéder et mettre à jour les données que vous avez fournies dans votre profil sur le Portail Carrière à tout moment. Si vous découvrez que vos données personnelles stockées chez nous sont incorrectes ou obsolètes, vous avez le droit de les vérifier et de les corriger directement dans le Portail Carrière. Il est de votre seule responsabilité de vous assurer que ces données sont vraies et correctes.

Vous pouvez retirer votre candidature à tout moment via votre profil de candidat ainsi que supprimer votre profil. Veuillez noter que toutes les candidatures actives seront automatiquement retirées. Votre profil avec toutes vos données personnelles sera immédiatement bloqué et supprimé dans le cadre de notre calendrier de suppression régulier.

Conditions d'utilisation

En vous inscrivant sur le portail de carrière ou/en postulant à un poste spécifique, vous manifestez votre intérêt à travailler pour nous ou pour une entreprise du Groupe Sika et acceptez la collecte, le traitement et l'utilisation des informations fournies aux fins décrites ici. La base légale du traitement de vos données personnelles lors de l'inscription sur le portail ou de la soumission de votre candidature est votre consentement donné. Il vous appartient de décider si vous souhaitez postuler à d'autres postes en plus de votre candidature spécifique et mettre à disposition vos données personnelles à la fonction commerciale à cette fin. Vous pouvez retirer votre consentement à tout moment. Veuillez noter que le retrait ne s'applique qu'à l'avenir. Le traitement qui a eu lieu avant le retrait n'est pas affecté par celui-ci.

Si nous souhaitons traiter vos données personnelles à des fins non mentionnées dans la Notice de Confidentialité ci-dessus, nous vous en informerons au préalable.

Si vous souhaitez recevoir des notifications automatiques concernant de nouvelles offres d'emploi, vous pouvez le spécifier lors de la création de votre profil de candidat ou à tout moment par la suite sous l'onglet "Options" et "Notifications d'emploi". Vous pouvez créer des profils de recherche détaillés et serez notifié par e-mail pendant la durée que vous choisissez. Si vous ne souhaitez plus recevoir de tels e-mails à l'avenir, vous pouvez désactiver les notifications d'emploi à tout moment. Si vous avez supprimé votre profil, vous ne recevrez plus de notifications d'emploi.

Les données personnelles contenues dans votre candidature seront transmises via Internet. L'Internet est accessible à tous et la sécurité de ce moyen de transmission ne peut jamais être garantie. Sous réserve des dispositions légales obligatoires, Sika et Smart Recruiters ne sont pas responsables de tout dommage, perte ou préjudice subi par vous ou un tiers à la suite de toute erreur, retard ou défaillance de la transmission d'informations via Internet.

En cliquant sur le bouton « J'accepte » et en enregistrant votre candidature, vous acceptez ces Conditions d'utilisation et le traitement des données personnelles que vous fournissez dans la candidature conformément à la Notice de Confidentialité ci-dessus.

En cliquant sur le bouton « J'accepte », vous confirmez également que les données personnelles fournies dans votre candidature sont vraies et exactes et ne contiennent aucune déclaration ou omission trompeuse.

Si l'entité Sika à laquelle vous postulez est située en dehors de votre pays d'origine dans un pays tiers, en cliquant sur le bouton « J'accepte », vous consentez également au transfert de vos données personnelles vers ce pays tiers dans la mesure nécessaire pour traiter votre candidature.

Note: Please, read the privacy notice and agree to the terms of use in order to proceed with your application.

Privacy Notice

Use of personal data

We hereby inform you about the processing of your personal data and the rights you are entitled under data protection law.

Changes to our privacy policy may become necessary due to changes to our website or due to changes in legal requirements. We reserve the right to make such changes at any time.

The controller responsible for processing of your personal data is the legal entity at which you applied for the specific position.

Personal data contained in your application may be used by above mentioned legal entity and its affiliates, branches, and subsidiaries (hereinafter referred to as “Sika”) in other countries, for the purpose of providing technical support to enable recruitment process or if you have given your specific consent, also for considering your application for other suitable positions. In some countries the standards for data protection may be different from the standards of data protection of your home country. Your personal data, however, will at any time be protected with appropriate technical and organizational measures and processing is performed in accordance with this Privacy Notice and with applicable data protection law. Your personal data will be hosted and stored on behalf of Sika by Smart Recruiters. Smart Recruiters is obliged to meet high security standards to protect your Information.

When we transfer personal data to service providers outside of country of origin, the transfer will only take place if the third country has an adequate level of data protection or if other appropriate data protection safeguards are in place.

The categories of personal data processed includes.

- Your contact information (such as first name, last name, country of residence, telephone number, e-mail address)
- Data on your professional background (for example, cv, qualifications and degrees, work experience)
- Information regarding your personal circumstances (for example, cover letter, career interests), which may also include special categories of personal data (for example, ethnicity) – only if this is legally required or if you decide to share these data with us.

We collect and store your personal data when you provide it to us by:

- registering on our career portal

- creating and updating your candidate profile
- applying for a job with your data
- being added to our talent pool
- sending us your data by e-mail or post
- providing us with your data at a career fair or other event

When you submit your application, we will collect the relevant personal data to assess your suitability for possible employment opportunities within Sika. Sika reserves the right to confirm references and verify educational background. You confirm that personal data contained in your application is true and accurate and does not contain any misleading statements or omissions.

Your personal data may be held, processed, disclosed and retained for recruitment purposes, marketing purposes related to recruitment (so long as your consent is valid), personnel administration, management and/or statistics (to support the optimization of recruitment process) as well as for legal and regulatory purposes, unless expressly agreed otherwise between you and Sika. The legal basis for the processing of your personal data when registering on the portal or submitting your application is your voluntarily given consent.

Retention and Administration of Information

If your application is successful and you are invited to attend an interview or assessment with Sika, your Information will be retained, and Sika may also use your personal data for personnel administration and management purposes. Insofar as the provision of personal data is necessary to initiate or execute contractual relationships or in connection with performing pre-contractual measures, the legal basis for the processing is our overriding legitimate interest in connection with the conclusion or the performance of a contract. If required and legally permissible, we will process your data for purposes other than the original contractual purposes to fulfill legal obligations.

If your application is unsuccessful, Sika may retain your application and personal data contained therein in general for up to six (6) months, if not dictated otherwise by local legislations. Sika reserves the right to refer to the personal data contained in the application and contact you for another suitable job within Sika, only based on your explicit consent. However, as your application has been submitted for a specific position it will not be automatically considered for another job opportunity. Please apply separately for any other positions you might be interested in.

If your personal data is held in the talent pool, your data will be deleted in accordance with the relevant data protection policies mentioned above, with the stipulation that if you have

not revised or used your profile for a period of twelve months, we will send you an e-mail requesting you to update your data. If you fail to update your data or to actively confirm that the data is still up-to-date, we will remove you from the talent pool and delete your personal data as part of our regular deletion schedule.

Your Rights and Removal of your personal data

Your job application provides consent, in accordance with the authorization from the CNDP under number A-RH-02/2020, for your data to be transferred to SIKA AG, the parent company of SIKA Morocco, based in Switzerland, as part of the human resources management at the SIKA AG group level.

You also agree to the processing and transfer of this data, and you may contact the human resources department (specifically Ms. FARIS Salma, email: faris.salma@ma.sika.com, phone: 0660047886) to exercise your rights of access, rectification, and opposition in accordance with the provisions of law no. 09-08.

If you have any questions regarding the use of your personal data or if you wish to object to Sika's processing of data, in accordance with local applicable data protection laws and regulations please contact privacy@ch.sika.com or, where applicable, use the "Exercise Your Privacy Rights" web form on our Sika websites].

You can access and update the data you have provided in your profile on the Career Portal at any time. If you discover that your personal data stored with us is incorrect or outdated, you have the right to verify and correct it directly in the Career Portal. It is your sole responsibility to ensure that this data is true and correct.

You can withdraw your application at any time via your candidate profile as well as delete your profile. Please note that any active applications will be withdrawn automatically. Your profile with all your personal data will be immediately blocked and deleted as part of our regular deletion schedule.

Terms of Use

By registering in the career portal or by applying to specific position, you are expressing interest in working for us or for a company within the Sika Group and agree to the collection, processing and use of the provided information for the purposes described here. The legal basis of the processing of your personal data when registering to the portal or submitting your application is your given consent. It is up to you to decide whether you want to apply for other vacancies in addition to your specific application and make available your personal data to the business function for that purpose. You can withdraw your consent any time.

Please note that the withdrawal only applies to the future. Processing that took place prior to the withdrawal shall not be affected thereby.

If we wish to process your personal data for a purpose not mentioned in the Privacy Notice above, we will inform you beforehand.

If you would like to receive automated notifications about new job offers, you can specify this when creating your candidate profile or at any time afterwards under the tab "Options" and "Job notifications". You can create detailed search profiles and will be notified by e-mail for the duration of the time you choose. If you no longer wish to receive such e-mails in the future, you can deactivate the job notifications at any time. If you have deleted your profile, you will no longer receive job notifications.

Personal data contained in your application will be transmitted over the internet. The internet is open everyone, and security of such means of transmission can never be guaranteed. Subject to mandatory legal provisions Sika and Smart Recruiters are not liable for any injury, loss or damage incurred by you or a third party as a result of any error, delay or failure of Information transmission via the internet.

By clicking the "I agree" button and registering your application you agree to these Terms of use and to the processing of the personal data you provide in the application in accordance with the Privacy Notice above.

By clicking the "I agree" button you also confirm that the personal data provided in your application is true and accurate and does not contain any misleading statements or omissions.

If the Sika entity to which you are applying is located outside of your country of origin in a third country, by clicking the "I agree" button, you also consent to the transfer of your personal data to that third country to the extent necessary to process your application.